
REUNION DU CONSEIL D’HONNEUR 

Vendredi 14 octobre 2022 à 16h 

Palais des Congrès d’Ajaccio 

Compte rendu de la Réunion 

 

 

1. Ouverture de la séance à 16 heures 
 
Jean-Claude BOIS, au nom de Jean Compagnon excusé, salue les membres du 
Conseil d’Honneur présents. Il accueille l’arrivée de Jacqueline PALIN au Conseil 
d’Honneur avec beaucoup de plaisir, et donne des nouvelles des membres absents à 
cette réunion. 
 

2. Intervention du Président Jean-Pierre SIUTAT 
 
Jean-Pierre SIUTAT remercie Jean-Claude BOIS pour cette invitation. 
Ravi de voir tous les membres présents et ravi de voir Jacqueline PALIN intégrer le 
Conseil d’Honneur. 
Il fait un point sur la saison écoulée, présente les différents projets en cours de 
développement. 
Jean-Pierre SIUTAT dresse ensuite le bilan global des Equipes de France.   
 
Jacqueline PALIN évoque un souci de disponibilité des filles, rencontré lors des 
Compétitions 3x3. 
 
Jean-Pierre SIUTAT soulève le fait que tant que la FIBA refuse de coupler les 
calendriers, il n’y a pas d’autres solutions. 
Les conditions économiques aujourd’hui ne permettent pas de développer des équipes 
de 3X3 féminines professionnelles. 
 
Jean-Pierre SIUTAT annonce qu’il a décidé de se présenter à la Présidence de la FIBA 
Europe en 2023, et présente son plan d’action de délégation progressive de la 
gouvernance avec Jean-Pierre HUNCKLER. 
 
Il fait ensuite un dernier point sur la situation conflictuelle au CNOSF. 
 

3. Rapport du Vice-Président Jean-Claude BOIS 
 
Jean-Claude BOIS présente les points suivants : 
 
      a) Excuses du Président-Délégué Jean COMPAGNON 
Il fait la lecture du message transmis par le Président-Délégué : 
 
 



« Pour des raisons familiales, je ne peux être présent à Ajaccio. 
A tous les membres présents et absents, je souhaite que nous puissions nous 
retrouver lors d’une prochaine réunion. 
Je remercie notre Secrétaire-Général Jean-Claude BOIS, affecté par le décès de son 
épouse, pour son dévouement et son efficacité, qui permet à notre Conseil d’Honneur 
d’apporter sa contribution statutaire. 
La valeur du Basketball français dans les compétitions internationales a été prouvée 
par nos Equipes de France masculines et féminines. 
Le Challenge de l’Esprit Sportif Jacques DORGAMBIDE saison 2021-2022 n’a pas été 
attribué pour des raisons administratives 
Le nouveau règlement de ce Challenge a été validé par le Comité Directeur du 18 
février 2022. On pourra le consulter prochainement sur le site. » 
 
   b) Le point sur les membres absents  
 
Un contact téléphonique a été établi avec chacun des absents. Ils sont freinés par des 
raisons médicales et espèrent pour la plupart nous rejoindre prochainement. 
 
  c) Le Bureau du Conseil d’Honneur 2022-23 : 
 

       Président :                                            SIUTAT Jean-Pierre 
       Président-Délégué :                              COMPAGNON Jean   
      Vice-Président et Secrétaire Général :  BOIS Jean-Claude 
      Membres :                                             GAUTRON Rémy 

                                                                  GAVA Bernard 
 
 
  d) Le Jury d’Honneur 2022-23 : 
 
      Président :                                             COMPAGNON Jean 
      Vice-Président :                                     BOIS Jean-Claude 
      Membres :                                             GAUTRON Rémy 
                                                                    GAVA Bernard 
                                                                    JEHANNO Jean-Marc 
 

Ces désignations sont validées par le Conseil d’Honneur. 

 
 

4. Mise à jour du tableau des adresses individuelles 
 
Un point est fait sur les coordonnées des membres du Conseil d’Honneur. 
L’adresse mail de Rémy GAUTRON est à changer : 
rémygautron120@gmail.com 
 

5. Challenge du Fair-Play : Trophée Jacques DORGAMBIDE 
 

Après avoir été privé de Challenge en raison du Covid pour la saison 2019-20, il nous 
a fallu également supprimer l’édition 2020-21, cette fois pour des raisons techniques 
informatiques. 



Le groupe à l’intérieur du Conseil d’Honneur a travaillé avec les services du pôle sportif 
concerné et il semble qu’une solution pérenne ait été trouvée 
Jean-Claude BOIS remercie Alain SALMON Vice-Président en charge de ce secteur 
et Charlotte DOREAU employée du Service qui nous ont beaucoup aidé 
 
Une discussion s’engage. 
 

L’assemblée semble satisfaite et adopte la nouvelle forme de fonctionnement 

 
6. Le Trombinoscope : Etat d'avancement 

 
Presque tous les questionnaires ont été récupérés à l’exception d’un, pour pouvoir 
mettre le trombinoscope à jour. 
Les contacts avec le service informatique seront effectués prochainement et le 
nouveau trombinoscope du Conseil d’Honneur, sur le site de la FFBB, devrait bientôt 
prendre forme. 
 
 

7.  Représentation des représentants du Conseil d'Honneur aux différents 
Comités Directeurs de la Fédération Française de BasketBall 

 
- Pour le Comité Directeur du 16 et 17 décembre : Jean-Claude BOIS, Michel 

RAT et Jean JEHANNO ont été nommés par Jean Compagnon. 
- Pour le Comité Directeur du 17 et 18 février : Jacqueline PALIN et Rémy 

GAUTRON sont disponibles. 
- Pour les réunions du Comité Directeur à venir Jean COMPAGNON désignera les 

membres. 
 

7. Questions diverses 
 

Les Membres du Conseil d’Honneur se plaisent à souligner l’accueil qui leur est 
réservé en Corse dès leur arrivée et pensent que cette Assemblée Générale se 
déroulera dans de très bonnes conditions. 
 
Séance clôturée à 17h45 

 

 

 

 


